



Deutsch-Kolumbianischer Freundeskreis e.V.  
Jan-Joest-Str. 10 – 47546 Kalkar – Mobil 0177 6112708

**Einladung zur Jahrestagung 2024 des DKF e.V.  
vom 30. Mai - 2. Juni 2024 in Linz am Rhein**

Liebe Mitglieder des DKF e.V.,

mit diesem Schreiben und den beigefügten Informationen laden wir Sie herzlich zur Teilnahme an der DKF-Mitgliederversammlung 2024 in „Linz der bunten Stadt am Rhein“ ein.

Bitte melden Sie sich mit dem beigefügten **Anmeldeformular** an, wenn Sie teilnehmen möchten, auch wenn Sie in Linz und Umgebung wohnen.  
**Anmeldeschluss ist der 30. April 2024.**

Sie finden in den Anlagen auch die Hotelinformationen (**Anmeldung bis zum 25. April 2024**).

Die Jahrestagung ist das wichtigste Ereignis im Jahresprogramm des Deutsch-Kolumbianischen Freundeskreises e.V. Sie bietet eine hervorragende Gelegenheit, die freundschaftliche Verbundenheit unter den Vereinsmitgliedern bundesweit zu pflegen und zugleich den Tagungsort, dieses Mal die schöne bunte Stadt „Linz am Rhein“ sowie die Stadt „Kripp“, wo die Mitgliederversammlung stattfindet, mit ihren Geschichten und Sehenswürdigkeiten genauer kennenzulernen.

Auch diesmal wurde ein schönes und interessantes Programm vorbereitet. Unsere Tagung findet traditionsgemäß von Donnerstag bis Sonntag statt. Selbstverständlich ist es möglich, auch nur an einzelnen Tagen oder Programmpunkten teilzunehmen.

Die im Mittelpunkt der Jahrestagung stehende **Mitgliederversammlung** am Samstagnachmittag, sollten Sie allerdings auf keinen Fall verpassen. Mit Ihrer Teilnahme haben Sie die Gelegenheit, selbst Einfluss darauf zu nehmen, was in unserem Verein geschehen soll. Sie können Anträge stellen, die während der Versammlung behandelt und beschlossen werden. Wenn Sie davon Gebrauch machen möchten, senden Sie Ihre Anträge für die Mitgliederversammlung 2024 bitte spätestens bis **1. Mai 2024** an den Bundesvorstand. Die Tagesordnung mit den Anträgen wird Ihnen satzungsgemäß bis 3 Wochen vor der Mitgliederversammlung, also bis **9. Mai 2024**, zugehen.

Wir freuen uns, Sie herzlich in Linz begrüßen zu dürfen.

Im Namen des Bundesvorstand  
Beate Busch